



© Branden Harvey on Unsplash

Gestartet Neuer GdG-Rat konstituiert

Nach der November-Wahl ist der neue GdG-Rat am 11. Dez. zu seiner konstituierenden Sitzung zusammengetreten. Neben 13 gewählten Vertreter*innen aus den Gemeinden gehören zu diesem pastoralen Leitungsgremium drei Mitglieder aufgrund von Amt bzw. Funktion, fünf aus pastoralen Feldern Berufene sowie beratend das Pastoralteam. Propst Dr. Vienken als Leiter der GdG wünschte für die 4-jährige Wahlperiode eine gute und fruchtbare Zusammenarbeit.

Auf der Tagesordnung standen Wahlen und Delegationen. Ulrich Schwering (Roetgen, Vorsitzender), Andrea Pohlen (Schmithof/Sief) und Ingo Vosskötter (Venwegen) wurden in den Vorstand gewählt. Nicole Oelmann (Lichtenbusch) vertritt die GdG im Katholikenrat, Dr. Barbara Krause (Kornelimünster) im Regionalen Pastoralrat und Ulrich Schwering (Roetgen) im Geschäftsführenden Ausschuss des Kirchengemeindeverbandes.

Der GdG-Rat beschloss einen neuen Tagungsrythmus. Er trifft sich zukünftig in ungeraden Monaten. Da die Ratssitzungen in der Regel öffentlich sind, werden die Einladungen mit Tagesordnung sowie Kurzberichte zu den Beratungen und Beschlüssen zukünftig auf der Homepage veröffentlicht. Weitere Vereinbarungen zu Inhalten und Themen, effiziente Arbeitsweise und Schwerpunkten hat sich der Rat für die nächsten Sitzungen vorgenommen.

Zwei GdG-Termine zum Vormerken gibt es: Am Do. 19. April 2018, 19.30-22.00 Uhr ist im Rahmen des Zukunftsprozesses eine Folgeveranstaltung zur Zukunftswerkstatt vom 7.10. geplant. Der jährliche Gemeinschaftsgottesdienst der GdG wird gefeiert am So. 1. Juli 2018 um 11 Uhr.

Patrick Wirges, 13. Dez. 2017